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VERBALE DELL'll MAGGIO 2016

L'anno 2016, il giorno 11 del mese di Maggio si è riunito presso la sua sede sita in

Consiglio della II Circoscrizione giusta convocazione, a norma di Regolarnento, del

prot. 768563 del5 maggio 2016 per trattarc gli argomenti di cui agli allegati o.d.G.

Presiede la seduta il Vice Presidente Inzerillo.

E' assistito dal Segretario I'Esp. Amm.vo Sig.ra. Anna Maria Geraci.

Redige il verbale il Coll. Amm.vo Sig.ra Anna Maria Ventimiglia.

Il Presidente Inzerillo chiama l'appello alle ore 10,00 e risultano presenti i seguenti consiglieri: Cangelosi,

Cardella, Di Fazio, Duminuco, Giocaliero, Guaresi, La Valle, Sala, Savoca e Terzo. Risultano assenti i
Consiglieri Colletti, Greco Marchese, Scarlata e il Presidente Tomaselli.

Verificata la presenza del numero legale il Presidente dichiara aperta la seduta.

Il Consigliere Giocaliero e il Vice Presidente Inzerillo chiedono l'inversione dell'O.d.G. e il prelievo delle

mozioni '73668 del 29.01.2016 e 34495 del 18.01.2016 e il Consiglio accorda l'inversione e il prelievo.

Alle ore 10,05 esce il Consigliere Di Fazio per rnotivi di lavoro.

Si dà lettura della mozione n. 73668 del29.0l .2016 a firma del Vice Presidente Inzerillo e avente per oggetto:

"Installazione segnaletica verticale (per indicazione direzione delle autostrade Al9 e A29) nel territorio della

Seconda Circoscrizione nelle aree urbane di via S. Di Dio, via Brancaccio, via Giafar e via Conte Federico,, e

il Vice Presidente Inzerillo la descrive sottolineando che spesso capita ai non residenti di prendere questo

tratto e non ci sono le segnaletiche per raggiungere I'autostrada per Messina, Catania e Trapani. Peftanto con

questa desiderata si dà loro la possibilità di una facile individuazione degli ingressi autostradali.

In merito alla mozione interyiene il Consigliere La Valle la quale fa un plauso al Vice Presidente Inzerillo, a

suo awiso sarebbe oppoftuno creare uno svincolo in via Messina Montagne perché decongestionerebbe il
traffico.

Alle ore 10015 entra il consigliere scarlata ed esce il consigliere cardella
,,1

Interviene il Consigliere Savoca il quale ritiene che la mozione sia importante, chiede di predispore un

emendamento aggiuntivo per estendere la segnaletica a partire dalia circoscrizione.

Il vice Presidente allerma che non si puo emendare l'oggetto della mozione.

Si passa alla votazione della mozione n. 73668 del29.0l.201 6 che viene approvato all'unanimità per appello

nominale alle ore 10025. Risultano assenti alla votazione i Consiglieri Cardella, Collettio Di Fazioo

Greco, Marchese e il Presidente Tomaselli.

Alle ore 10,26 entra il Consigliere Colletti ed escono i Consiglieri l,a V-atte, Sa.ta e Terzo.

Alle ore 10,27 ilConsigliere Cangelosi chiede la verifica del numero legale ed esce dall,aula.



Giocaliero, Guaresi, Savoca e Scarlata. Pertanto mancando il numero legale il Presidente Inzerillo sospende

la seduta alle ore 10,30.

Alle ore 11'30 il Presidente Tomaselli riapre la seduta di Consiglio ed essendo presenti oltre allo stesso il

Consigliere Greco, chiude la seduta per mancanza di numero legale.

Il Segretario
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(Dott. Antonio Tomaselli)
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